
 

 

INDICAÇÃO Nº. 267/2021. 
 

 
Ferros, 13 de setembro de 2021. 
 
Dignos Pares,  
 
Cumprimentando-os cordialmente, venho respeitosamente através da 

presente indicação, nos termos do disposto no art. 114 do Regimento Interno, 

sugerir ao Executivo Municipal, a necessidade de promover o patrolamento da 

estrada de acesso à Boa Vista dos Maltas, Olaria e Banqueta, na sede deste 

Município. 

 

Há aproximadamente 3 anos que a motoniveladora não visita àquelas 

localidades. 

 

Como disse com precisão o ilustre ferrense Dr. Juscelino José de 

Magalhães, em visita recente à sua terra natal “se me pedissem para definir Ferros 

em uma só palavra eu diria abandono”. Eu acrescento que há também inúmeros 

grotões abandonados pelo município. 

 

Assim sendo, aguardo o atendimento da presente indicação, oportunidade 

que me coloco à inteira disposição para quaisquer esclarecimentos que se fizerem 

necessários. 

 

Cordialmente,  

 

 

 

Vereador João Quintão de Freitas   


